

# Anleitung Salifert Profi Test KUPFER

**Unzugänglich vor Kindern aufbewahren!**

**Nicht zum Verzehr geeignet.**

## TESTDURCHFÜHRUNG

- 1] Mit der 2,0 ml Spritze 2,0 ml des zu testenden Wassers in das Testgefäß geben.
- 2] 5 Tropfen von dem Reagens aus der Flasche CU zu dem Wasser im Testgefäß zugeben und vorsichtig 20 Sekunden lang vermischen.
- 3] Das Testgefäß 10 Minuten stehen lassen.
- 4] Heben Sie nun das Testgefäß vor sich und schauen Sie durch einer der Seiten des Reaktionsgefäßes. Halten Sie die Farbpalette hinter und gegen das Testgefäß. Vergewissern Sie sich, dass der weiße Bereich der Farbpalette hinter der Flüssigkeit liegt. Der Wert der Farbpalette gibt den Kupfergehalt in mg / Liter (ppm) an.

Stand Dezember 2017© Mrutzek Meeres-Aquaristik GmbH

---

# Instructions Salifert Profi Test COPPER

**Keep out of the reach of children! Not suitable for consuming.**

## TEST PROCEDURE

- 1] Using the 2.0 ml syringe, add 2.0 ml of the test water to the test tube.
- 2] Add 5 drops of the reagent from the CU bottle to the water in the test tube and mix gently for 20 seconds.
- 3] Leave the test tube for 10 minutes.
- 4] Now lift the test tube in front of you and look through one of the sides of the reaction tube. Hold the color palette behind and against the test tube. Make sure the white area of the color palette is behind the liquid. The value of the color palette indicates the copper content in mg / liter (ppm).

Stand Dezember 2017© Mrutzek Meeres-Aquaristik GmbH